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議案第８７号「令和５年度蕨市立病院事業会計補正予算（第１  

号）」に対する附帯決議 

 
蕨市立病院事業会計補正予算案として、市立病院整備基本構想及び基本

計画策定支援業務を委託するために、予算額3,960万円が計上されている。 
市立病院は中核病院として、地域医療の拠点として、また市内唯一の救

急病院として、市民から求められる期待は大きく、重要な役割を果たして

いることは言うまでもない。 
現在の市立病院は建築から50年以上が経過し、老朽化が進んでいるばか

りでなく耐震性に問題があることから、建替えが喫緊の課題であることは

言を俟たないが、事業の進め方については議会・市民への一層の情報提供

が必要である。 
本定例会において市立病院の建替え候補地が示された。市立病院の現状

を考慮すれば事業を速やかに進めていく必要があるものの、議会、市民、

地域医療関係者、有識者等の意見を広く聞くとともに、十分な議論を尽く

す必要がある。 
今後、数十年の活用を鑑み、巨額の公金を投じる新たな病院の建設事業

において性急に事を進めることは必ずしも賢明ではない。 
議会としても、未来にわたって市民の健康を守り続けるとともに、パン

デミックや震災等の天災時の市民の安全の砦として市民に誇れる素晴ら

しい病院を整備するために、本市においてはこの予算を執行するにあたり、

下記の項に取り組んでいくよう、強く求めるものである。 
 

記  
 

１ 市立病院移転に係る審議会の設置及び予算措置を行うこと。市立病院

の建替えは喫緊の課題であるが、性急に事を運ぶことのないよう、議

会、市民、有識者など関係者から広く意見を聞くこと 
２ 地域医療を守るため、候補地や市立病院の在り方と医療連携の在り方

など、必要な内容について医師会との協議を行うこと 



３ 基本構想の策定にあたっては、策定に係る経緯を明らかにするととも

に、常に情報発信に努め、審議会などの意見について十分な検討を果

たすこと 
４ 市立病院の建替えの場所の決定にあたっては、地域住民、利用者団体、

施設関係者の十分な理解が得られるよう、丁寧な説明を行うとともに

対話を重んじ、要望等に対しては真摯な対応を以って必要な措置を講

じること 
５ どの場所に建て替える場合でも、市内各地からアプローチできる手段

を検討すること 
６ 市立病院として地域の医療提供体制において果たすべき役割・機能を

見直し、明確化、最適化すること 
７ 具体的根拠を有する実現可能な経営強化策、経営計画を策定すること 
８ 将来の市民の負担とならぬよう、また病院の健全経営を進めるにあた

って足枷とならないよう、適切な事業規模を見極めること 
 
以上、決議する。 

 
令和５年１２月１８日  

蕨市議会議長 大 石 幸 一  


